

---

## Vorschau: Eine Woche der Bilanzen und eine Weltpremiere

Die nächste Woche steht im Zeichen von Bilanzen: Ihre Jahrespressekonferenzen halten Skoda, Seat und ZF ab. Die Autoneuheiten fallen noch etwas bescheiden aus: Der Mini bekommt ein ersten Facelift und Fiat rüstet seine 500er-Familie als „Mirror“-Edition zum rollenden Smartphone auf.

Ganz am Ende der Woche lauert dann doch noch ein neues Auto: Volkswagen präsentiert den neuen Touareg. Er wurde ganz bewusst nicht in Genf gezeigt, sondern erlebt seine Weltpremiere in China. Dort liegt mittlerweile der wichtigste Markt für die Wolfsburger.

Mit dem Stinger will Kia in Europa beweisen, dass man mehr als nur Klein-, Kompaktwagen und SUV kann. Die fesch gestylte Sportlimousine verströmt einen ordentlichen Hauch Premium und ist mit bis zu 370 PS und Allradantrieb zu haben. Wir beließen es im Fahrbericht beim 10 000 Euro günstigeren 2,2-Liter-Diesel und bei Heckantrieb – und waren nicht enttäuscht.

Fortgesetzt werden in der kommenden Woche unsere Serien über das Autoland Brasilien und die verschiedenen Fahrradtypen. Außerdem berichten wir von der Techno-Classica in Essen.

Darüber hinaus liefern wir wieder tagesaktuell Meldungen rund um Autos und Motorräder sowie Neuigkeiten aus der Automobilindustrie und der Verkehrspolitik. ([ampnet/jri](#))

---

## Bilder zum Artikel



Volkswagen Touareg.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Kia Stinger.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kia

---